



ARAGON

# SOLIDARIDAD OBRERA

## SECCION SINDICAL BANCO CENTRAL HISPANO

LA VERGÜENZA ERA VERDE Y SE LA COMIO. . .

Lo de hoy, rompe con todos los moldes que puedan verse, cuando de la Justicia se habla.

Hoy día 9 de Septiembre debia de celebrarse un juicio presentado por este Sindicato contra el Banco Central Hispano, relacionado por la reclamación de los vales del Economato Laboral del pasado año 1.992, por 13 compañeros de la provincia.

Si este mismo juicio ya habia sido suspendido en su dia por falta de forma, lo de hoy es el cachondeo más refinado, cuando se nos notifica a la hora del juicio que se suspende nuevamente porque un Letrado del Banco está de baja laboral; muy enfermo debe de estar cuando nos hemos enterado que lleva de baja 15 días, y por lo que se desprende de ello la Empresa no le ha quedado el suficiente tiempo en dos semanas, para nombrar a otro Letrado que sustituyera al subsodicho.

Si a esto le llamamos poca vergüenza, es llanamente, porque el mismo Banco, un dia antes, (08-09-93), ante una demanda presentada por otros 10 compañeros por el mismo tema, no tuvieron problema alguno, para encontrar al Sr. Acebal, Letrado de esta Plaza que representara los intereses del Banco Central Hispano.

Concluimos, diciendo, que, ¡qué imagen! puede darnos este Banco, con semejantes actuaciones de "MAL ESTILO", dando lugar con ello a un alargamiento en plazos para llevarnos a una resolución final en este tema.

ZARAGOZA, 09 de Septiembre de 1993